

Julien

Julien, Inspecteur des douanes à Calais, ancien étudiant de la Classe Prépa avenir de la fonction publique.



« Étudiant à l'IPAG d'Amiens en 2021-2022, j'en retiens d'abord l'accompagnement très personnalisé de l'équipe enseignante. Les conseils des intervenants et les nombreux entraînements tant écrits qu'oraux m'ont permis de progresser dans la perspective des épreuves des concours. Dans l'optique du grand oral, épreuve reine de tous les concours, l'approche pluridisciplinaire de l'IPAG m'a également beaucoup plu. Je retiens également de cette année à l'IPAG les multiples interventions extérieures de professionnels qui ont permis de compléter l'enseignement universitaire et théorique avec leur regard ancré dans les enjeux actuels de la fonction publique. Enfin, j'ai pleinement pu profiter de cette année à l'IPAG grâce à une organisation équilibrée entre les enseignements et le temps de travail personnel »

Julien - IPAG

À LIRE AUSSI

[Charlotte Benteux](#)

[Hélène Majot](#)

[Zoé Charpentier](#)